

DOI

Waketum KNPI Saiful Chaniago Apresiasi Bantuan Sosial Ketua DPD II KNPI Kabupaten Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.DOI.OR.ID

Jan 27, 2025 - 12:04



Wakil Ketua Umum (Waketum) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI), Saiful Chaniago

JAKARTA– Wakil Ketua Umum (Waketum) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI), Saiful Chaniago, memberikan apresiasi tinggi atas langkah nyata yang dilakukan oleh Ketua DPD II KNPI Kabupaten Barru dalam melaksanakan kegiatan sosial di wilayahnya.

Apresiasi tersebut diberikan kepada ketua DPD II KNPI Kabupaten Barru Edi S. Psi, sehubungan dengan aksi kemanusiaan yang melibatkan pemberian bantuan sosial kepada warga yang terdampak musibah kebakaran dan masyarakat kurang mampu di Kabupaten Barru.

Saiful Chaniago menyatakan bahwa tindakan cepat dan tanggap yang diambil oleh Ketua DPD II KNPI Barru sangat mencerminkan semangat kepedulian sosial yang seharusnya dimiliki oleh setiap elemen organisasi.

Menurutnya, kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat langsung bagi warga yang membutuhkan, tetapi juga menunjukkan peran penting KNPI sebagai organisasi pemuda yang berkomitmen untuk memberikan kontribusi positif bagi masyarakat.

"Ini adalah bukti nyata bahwa KNPI hadir di tengah masyarakat, bukan hanya sebagai organisasi yang berbicara, tetapi juga beraksi untuk membantu mereka yang sedang dalam kesulitan. Semoga langkah ini dapat menginspirasi pemuda lainnya di seluruh Indonesia untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitar," ujar Saiful Chaniago. (27/01/2025).

Bantuan sosial yang disalurkan mencakup kebutuhan dasar pokok, dan barang-barang penting lainnya bagi korban kebakaran dan masyarakat kurang mampu. Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari berbagai lapisan masyarakat Kabupaten Barru.



Ketua DPD II KNPI Kabupaten Barru Edi, dalam kesempatan yang sama, menyatakan bahwa kegiatan sosial ini merupakan bagian dari komitmen KNPI untuk selalu mendampingi dan membantu masyarakat, terutama dalam menghadapi situasi sulit seperti bencana alam atau kesulitan ekonomi.

"Kami merasa berkewajiban untuk turut serta meringankan beban warga yang sedang menghadapi musibah, dan kami berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan penderitaan mereka," kata Edi.

Kegiatan ini merupakan contoh kongkret dari upaya KNPI dalam menjalankan fungsi sosialnya, serta membuktikan bahwa kepedulian terhadap sesama adalah hal yang tak ternilai harganya, terutama dalam masa-masa sulit.

(mhh)